

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan mendapatkan hasil seluruh variable dalam penelitian ini, yakni ROE, DER, dan PER tidak berpengaruh terhadap return saham karena pada dasarnya pada variable ROE tidak memiliki pengaruh terhadap return saham dan apabila ROE memiliki nilai tinggi, maka return saham juga memiliki nilai tinggi, begitu juga sebaliknya. Hasil penelitian ini menunjukkan hipotesis penelitian yang tidak terbukti. Lalu pada variable DER, investor maupun calon investor lebih memilih kinerja perusahaan untuk pengembalian modal daripada utang. Dan yang terakhir pada variable PER tersebut, tinggi rendahnya PER sangat mempengaruhi keputusan investor untuk melakukan investasi pada sebuah perusahaan. Bagi investor jika PER terlalu tinggi berpengaruh juga pada harga saham yang tinggi, hal tersebut menurunkan daya beli para investor.

V.2 Keterbatasan Penelitian

Dalam penelitian yang dilaksanakan tentunya tidak terlepas dari sebuah keterbatasan yang ada, keterbatasan dalam penelitian ini yaitu:

- a. Variabel yang digunakan hanya rasio keuangan secara umum yang diketahui oleh para investor
- b. Sampel penelitian hanya terbatas kepada perusahaan sektor property dan real estate yang terdaftar di ISSI
- c.

V.3 Saran

Berdasarkan dari hasil uji hipotesis maupun penguraian pada pembahasan di atas maka ada saran secara teoritis serta praktis diantaranya yakni:

- a. Secara Teoritis

Bagi peneliti berikutnya sebaiknya bisa menggunakan seluruh variable yang terdapat dalam resiko keuangan melalui sejumlah indikator yang ada didalamnya dan dapat memakai beberapa faktor eksternal yang

kemungkinan memberikan pengaruh lain terhadap harga saham selain inflasi seperti kurs valuta asing, pertumbuhan ekonomi Indonesia, dan tingkat suku bunga serta memperluas objek penelitian atau dapat mengkaji indeks saham lainnya.

b. Secara Praktis

1. Bagi Investor

Investor atau calon investor sebaiknya teliti untuk menempatkan dananya sebelum berinvestasi pada suatu perusahaan pada sektor yang ada. Investor atau calon investor sebaiknya melakukan penelitian terhadap perusahaan menggunakan analisis yang handal, terlebih pada analisis fundamental laporan keuangan dengan cara memperhatikan tingkat likuiditas, profitabilitas, dan solvabilitas perusahaan pada laporan keuangan triwulan serta tahunan, agar return yang diinginkan dapat terwujud.

2. Bagi Perusahaan

Perusahaan yang mengharapkan memiliki banyak investor yang melangsungkan investasi kepada perusahaannya harus melakukan peningkatan terhadap kinerja perusahaannya baik itu pada perihal keuangan dan juga hubungan terhadap warga sekitar yang merasakan dampak baik ataupun buruknya dari perusahaan tersebut. Hal tersebut bisa menjadi pertimbangan untuk sejumlah investor untuk melakukan investasi di perusahaan melalui kinerja perusahaan yang baik.